

現在毎月一回発行されるこの「くすふれ愛だより」で玖珠地区の皆さんに情報の発信をしていますが、情報化社会に対応すべく「ホームページ」

玖珠地区コミュニティ運営協議会 ホームページ開設に向け準備中！ ～開設準備委員会立ち上げ～

の開設に向け、「開設準備委員会」を設け、来年度のオープンをめざし、準備を始めた。

大隈・山田東・山田西・塚脇・小田・山浦の各大区から選出された委員とコミュニティ役員・事務局により構成された準備委員会で、先日第一回目の勉強会が行われました。今後、月に一度程度の勉強会を重ねていく予定です。

ホームページオープン後

も、もちろんこの「くすふれ愛だより」は現在同様に発行されますが、より早くそしてより多くの方に玖珠地区の情報を提供できるようになると思いますので、楽しみにお待ちください。



白石初広さんの指導で、来年度のオープンまでに数回の勉強会が行われます

「年末特別パトロール」実施

玖珠地区防犯協力会機動隊による、年末特別パトロールが十二月二十六日から三十日まで、每晚実施されました。

防犯機動隊では、毎週末に青色パトロールを行うなど活発な活動を行っていますが、毎年年末のこの時期には、連夜のパトロールを行い防犯活動を強化します。

厳しい寒さのなかでのパトロール、お疲れさまでした。

12月7日(日)に玖珠地区青少年健全育成協議会主催の今年度2回目の工作教室が開催され、8名の小学生のみなさんと、その数に倍する保護者・福寿会・老人会・退職校長会の方々16名の参加で、全員で来年の干支「うし(丑・牛)」の置物をつくりました。

材料としてプラタナス(日本名・スズカケの木)の枝木が用いられ、まだら模様の



木肌が牛のイメージによく似合っていて、興味深く、はずんだ気持ちで取り組まれていました。

ノコで切り込みを入れたり、ドリルで穴を開けたりねじで取り付けたりする作業は、なかなか大変で時間がかかりましたが、耳をつけ、尻尾をつけ、絵の具で目・口・鼻を書き入れて、ニスを塗ると、ほほえましく一人ひとり味のある作品に仕上がりました。



「スズカケの木」で『干支の置き物』づくり